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１１番 岩 本 信 子 議員 

１ 学校給食について 

(1) 米飯給食について 

(2) 給食食器の改善について 

(3) 市内産の食材使用向上について 

(4) 学校給食の安全・安心の改善について 

(5) 「生きた教材」としての給食について 

(6) 「食べる＝育てる」ことについて 

(7) 過去に給食問題があったが、その認識について 

(8) 合併特例債事業に共同調理場建設が浮上した経緯について 

 

 


